

## MTV estrena Popetown en América Latina a pesar de protestas

SANTIAGO, 16 Abr. 07 / 11:40 pm ([ACI](#)).- La cadena televisiva MTV estrenó este fin de semana la polémica serie de dibujos animados Popetown (Papavilla) en su señal para América Latina, **a pesar de las múltiples protestas** de los televidentes, en especial de los chilenos.



Según la organización Muévete Chile, en solo dos días, unas mil 800 personas se comunicaron vía Internet con el operador VTR -que distribuye la señal latina de MTV en el país- pero no lograron evitar el estreno.

"VTR nos ha enviado una respuesta que es inaceptable: 'Nuestra oferta de contenido es la más amplia, diversa y completa de la industria, de modo que nuestros clientes **pueden libremente elegir qué quieren ver** y cuándo lo quieren ver'", sostiene la organización.

Muévete Chile recordó que en el año 2004, miles de católicos ingleses bloquearon su estreno en Gran Bretaña con la estrategia del boicot.

"En Inglaterra e Italia esta serie no fue transmitida porque los católicos valientemente se organizaron para hacerse respetar. Creemos que es lo mínimo que debemos hacer en Chile.

Para que no se transmita la serie Popetown en Chile hemos creado un blog para organizarnos sobre lo que debemos hacer. Entre a <http://nomepasenallevar.blogspot.com> ", invita el grupo.

Popetown también ha sido estrenada en Perú, Argentina, Colombia y México.

- Puede ver algunos [capítulos de Popetown en You tube](#)

aciprensa

---

Publicado en Ciudad Redonda

[www.ciudadredonda.org/articulo/mtv-estrena-popetown-en-america-latina-a-pesar-de-protestas](http://www.ciudadredonda.org/articulo/mtv-estrena-popetown-en-america-latina-a-pesar-de-protestas)